



6 Pièces

133 m²

Réf. 016827-5508842

742 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Saint-Rémy de Provence Venez découvrir cette belle villa de plain pied à rénover, située à 5 minutes à pied du centre-ville de Saint-Rémy-de-Provence dans un quartier recherché, d'une surface d'environ 133 m² sur un terrain clos et arboré de 824 m². La maison se compose actuellement d'une entrée, un séjour avec cheminée, une cuisine, 3 chambres, une salle de bains et un wc indépendant. Elle dispose également d'une dépendance de type T2 pouvant être reliée à la partie principale. Un garage complète la maison. Ce bien a beaucoup de potentiel autant à l'intérieur qu'à l'extérieur. A visiter sans ...

Saint-Rémy de Provence Come and discover this beautiful single-storey villa to renovate, located 5 minutes' walk from Saint-Rémy-de-Provence town center in a sought-after neighborhood, with a floor area of approx. 133 sqm on a fenced and wooded plot of 824 sqm. The house currently comprises an entrance hall, living room with fireplace, kitchen, 3 bedrooms, bathroom and separate toilet. It also features a T2 outbuilding that can be connected to the main house. A garage completes the house. This property has great potential both inside and out. A must-see! Rare offer. This house is for sale at ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

